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8 月の例会 

 

✦8 月第１例会  8 月 5 日（水） 

  18：30～  於 高次 興聖寺 

ドライバー    松本 文男 

開会点鐘     安行 暁子会長 

ワイズソング     一   同 

聖書朗読     竹内 路子 

食前感謝 

会  食  

協   議 

（１） 六甲部について 

（２） 今後の行事について 

  報 告 

・部長報告 会長報告 YMCA 報告 

           

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定  

 

✦8 月第 2 例会  8 月 19 日（水）  

  19：00～ 於 興聖寺 

 

✦9 月第 1 例会  9 月 9 日（水） 

19：00～ 

 

✦9 月第 2 例会  9 月 23 日（水） 

19：00～ 

 

 

 

♥ 誕生日おめでとうございます。♥ 

 

  8 月 22 日 安行 暁子メン 

   

 

 

7 月のデータ（在籍者 8 名） 

出席 メン８名 出席率 100％ 

  ニコニコファンド  ２３８０円 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1512 

三田市高次２－11－16 

      安行英文 

会長主題：『出来ることを、最大限に！―小さなことこそ、コツコツとー』 

』 

No.28ー2 August  2020   
 

国 際 主 題：『Trust in the river life』 

『命の川を信じよう』 

アジア主題： 『変化をもたらそう』 

 

西日本区主題： 『Let’s do it now!』 

 

六甲部主題： 『行動に信念を、信念は行動に』 

会 長：安行 暁子 
書 記：松本 美耶子 
会 計：竹内 一夫 
会計監査：清水 浩一 
連絡主事：齊藤 靖 
ブリテン：松本 文男 

今月の聖句 

 

「だから 平和や互いの向上に役立つこ

とを追い求めようではありませんか」     

ローマ 14 章 19 節 
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7 月第 1例会報告 

（キックオフ・部長訪問例会） 

日 時：7月 9日（木） 18：30～21：00 

会 場：安行会長宅（興聖寺） 

主席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齊藤 靖 

    清水浩一 

ドライバー：安行英文メン 

開会点鐘、ワイズソング、今月の聖句と例会

次第に沿って開催。 

会長挨拶要旨 

「新型コロナ感染拡大という状況のもと、年

間計画を立てられないままスタート。イベン

ト開催もオーケーの方向だが、皆さまのご協

力のもと、また今月の聖句に励まされながら、 

私たちの健康も気遣いつつ、ブリテン 7月に

も記載のように出来ることを最大限にして

いきたい」 

会食 弁当 

食前感謝：竹内一夫メン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈協議事項〉 

１．六甲部第 1回書面評議会について 

7／3（金）資料冊子を議決回答用葉書・第

4号修正議案も貼り付け郵送 

7／5（土）各クラブ会長にメール配信 

２．六甲部について 

7／8（水）宝塚クラブ部長訪問 松本書記

同行 

7／15（水）芦屋クラブ訪問予定 

7／22（水）神戸ポートクラブ訪問予定 

・部長卓話の配信も含め六甲部 HP の活用

を考える 

7／10（金）小野広報委員長より同様の配

信あり 

・7／10 ポジティブネットワークに安行部

長出席 

学生への支援を打ち出したチラシあり 

チャリティラン、YY フォーラム、各バザー

など何も決まっていない 

１、  

２、 さんだクラブについて 

・ファンドとして 

黒枝豆の販売とご当地野菜のパック詰め 

販売を企画→活発な意見・アイデア交換の

後トライすることに決定 

案内については他クラブのジャガイモ販

売チラシにも記載協力の話もある。 

ファンド用口座を開設する 

・活動については、地域の力を高めるという 

ワイズダムに基づき活動 

的を絞るとすれば、さんだクラブの人材を 

活かした高齢者福祉の情報発信とできれ

ば施設訪問など 

・西日本区より発信のコロナ基金ついては

個々人対応とする 

・古切手とベルマークの収集に協力 

 

 ♡ 7 月の誕生者お祝い 

次回例会は 7月 22 日（水）19：00 から 

  議決回答葉書の整理・報告作成 

 

 

 

 

 

 

 

 

古切手・ベルマークを 

集めましょう 

 



3 
 

７月第 2例会報告 

日 時：７月２３日（木）19:00～20:40 

       ７月２２日の予定変更 

会 場：安行会長宅（興聖寺） 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

   松本文男・美耶子、齊藤靖 

〈協議事項〉 

１．六甲部について 

・２０２０～２１年度第１回書面評議会

の「決議ハガキ」回答数本日まで９６通 

追加予定あり 

・「決議結果お知らせ」文書を、安行部長 

より各クラブ会長に封書で送るととも

にメールで配信する。7/27（月）送付 

・5/22 に送付の「２０１９年度次期会長・ 

主査研修ワークブックの費用徴収」につ

いて、六甲部通帳引継ぎによって判明し

た未振り込みのクラブに請求する。 

・２０２０年度 YMCA「DIARY」については、

六甲部ワイズが申し込みをし、手元にあ

るので六甲部として支払う。（約４０冊） 

２．さんだクラブの今後の活動について 

昨年の公開例会を引き継ぎ、福祉をテーマ  

にした例会を考えていく。 

新型コロナウイルス感染増加傾向の現時

点では、公開例会は計画しにくいので、当

面はクラブメンバーの勉強会の形で実施。 

勉強会のゲストスピーカー候補 

・発達障害児放課後等デイサービス「ハッ  

ピーテラス」三田教室主催者 

・YMCA の留学生の現況やサポートについ

て話していただける方など 

３．ファンドについて 

・清水メンの「新鮮野菜販売」構想につい

ては企画中。黒豆販売を積極的に進める。 

・唐揚販売「もりおもちゃ箱フェスタ」は

中止。 

４．YMCA より 

・六甲部各ワイズメンズクラブより寄せ

られた留学生生活支援金１５０万円よ

り一人２万円ずつを支給。 

・チャリティランにいては、未定。 

・ウェルネスは少しだけ会員が戻りつつ

ある。 

・YMCA のイベント関係は未定。 

・豪雨水害支援について間もなく支援活

動等についての情報が出される。 

 

次回例会は８月５日（水）１８：３０から 

     ～ 部 長 訪 問 ～ 

宝塚クラブ ７月８日（水）宝塚西公民館 

会長引継ぎ式・入会式 

芦屋クラブ ７月１５日（水）ホテル竹園 

部長引継ぎ式・会長引継ぎ式 

神戸ポートクラブ ７月２２日（水）神戸 YMCA 

会館 会長引継ぎ式 


